

平成30年12月5日開催

まちづくり検討会議地域別意見交換会アンケート(城端地域)

「Q.意見交換会で発言できなかったことやご意見、ご質問などご記入ください。」

年代	性別	ご意見の内容
20	女性	<ul style="list-style-type: none">・誰もが気軽に集えるためにも、バスなどの発着所はもちろんですが、自動車(普通車・軽自動車)の駐車場を十分に確保していただきたいです。私は初めて城端に来て「なんと路上駐車が多いのだろう」と驚きました。とても危険を感じています。そして自動車の駐車場が城端には少ないと感じています。・複合施設内もしくは外には、ぜひ飲食店を入れていただきたい。・南砺市の旧町村に今後複合施設ができるのかは分らないですが、この施設を城端の中心に南砺市全体が連携できる形をつくっていただきたい。・本日、提言していただいた複合施設は大変良いものと思います！・南砺市には宿泊施設が少ないように感じます。空き家バンクを設置するとのことですが空き家対策として、空き家を泊まれるようにして、その中継もできないか。(移住体験のような・・・)
30	男性	<ul style="list-style-type: none">・大変いい意見があって良かった。 ただ、あまりにも参加者が少なかったので、もう少し多くの住民の方に参加してもらえよう各種団体や地域の方にも情報を提供するようにしたらいいと思った。
40	女性	資料がわかりやすくまとめてあり良かったです。 まちづくりの基礎・核となるものが他地域より明確にしてらっしゃるように感じました。 生活の基盤よりさらに上のステージの話に思えた。
50	男性	<ul style="list-style-type: none">・城端地域のまちづくりのための提言、検討会議の皆さまには敬意を表したいと思います。・現庁舎の跡地に様々な行政施設が入居する複合施設ができるが、どのくらいの広さで具体的な金額が示されたら良かった。今後の具体的な話し合いで示されるのかもしれないが、大まかでも知ることができれば良かった。・城端地域には5つの地区(自治振興会)があると思うが、中心市街地だけに話が集中している。他の4つの地区がどのように関与していくのか、具体化すべきではないか？
60	男性	・今回の検討会議ですが、今日の開催の事を住民にどう案内したのか。このような参加者だけで討議しても問題だと思います。
60	男性	複合施設の管理体制の心配に同感です
60	男性	<ul style="list-style-type: none">・バス拠点(観光拠点？住民の移動拠点) ↓ 利用者？稼働率は？ ・世代を超えた交流の機能が少ない
60	男性	<ul style="list-style-type: none">・城端庁舎の利活用について 廃校とかを宿泊施設や世代間交流施設に利活用しているように、庁舎施設を宿泊施設に活用しては？ 隣にある「じょうはな座」にて演劇や音楽活動の合宿を誘致し、ビジネス向けや観光客向け(世界遺産への拠点となり長期滞在にも対応できる)、食事は町内飲食店や仕出しにて対応可能。桜ヶ池クアガーデンへの送迎サービス(温泉や食事)近くの銭湯が休業しているのは残念ですが、施設にはユニット形式のシャワー室にて対応。カラオケルームや和室を活用した宴会など地元脚へも開放可能。公設民営にて、管理についてはジェイウイングか？(桜ヶ池クアガーデン)全国的にも注目されると思います。
70	男性	<ul style="list-style-type: none">・まちづくりの方向性として一つは数十年前に絹織物会社工場に変わる新工場の新設誘致の案が、町議および県議、国会議員の活動が全くなかった。働く場所が無ければ人が集まりません。人口が少ないことばかり思っても発展は望めないと思います。・市の方向性が逆に進んでいるのではないか？他県に働きかける、市長や知事が一肌脱いでもらわなければ南砺市だけの問題ではすまされません。一生一代の働きを示すべきです。